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Résumé :


Ce travail d’enquête a été entrepris dans le but de faire le point sur la conjoncture du marché  des médicaments vétérinaires en Algérie entre la production, l’enregistrement, l’importation  et les circuits de distribution. Cependant, vu l’insuffisance de la production nationale,  l’approvisionnement en médicaments est assuré systématiquement par les importations. Il s’agit  aujourd’hui de mettre en place les conditions afin que les Bonnes Pratiques de Fabrication et les  Bonnes Pratiques de Distribution soient bien assimilées et bien intégrées par tous les acteurs de la  filière. Rester à l’écoute des innovations technologiques et des avancées techniques doit être un  leitmotiv à tous les niveaux.    

Abstract:
This survey work was undertaken in order to take stock of the market conditions of veterinary drugs in  Algeria between the production, registration, importation and distribution channels. However, given  the lack of domestic production, the drug supply is ensured by systematically imports. It is now set up  the conditions so that the Good Manufacturing Practice and Good Distribution Practices are well  understood and well integrated with all industry players. Stay tuned to technological innovations and  technical advances must be a recurring theme at all levels

